

Im durchregulierten Deutschland kann aus einem Zwang von einem Tag auf den anderen ein Verbot werden: Nachdem die Maskenpflicht im öffentlichen Nahverkehr gefallen ist, dürfen Taxifahrer nun keine Maske mehr tragen - auch nicht freiwillig. Denn: Das Vermummungsverbot für Autofahrer ist jetzt wieder in Kraft.

[Lesen Sie hier weiter...](#)

Was ist nun mit dem «**p**»ösen Virus. Von heute auf morgen weg, obwohl die Spritze nichts taugt und viele im Spital landen. Ja wegen der Spritze natürlich, nicht wegen dem «**p**»ösen Virus.

Hohoho... Zum Glück ist Fasching, da kann man weiterhin Masken tragen. Und dann kommt der Frühling. Und alle **P**ösen verschwinden bis zum Herbst.